

15/05/2023

Copiapó: Fiscalía dirige investigación por delito de homicidio con arma blanca

La Fiscalía de Atacama está dirigiendo una investigación, luego del desenlace fatal que tuvo una persona que ingresó herida con arma blanca al Hospital Regional de Copiapó el pasado jueves.

De acuerdo a los antecedentes dados a conocer por la vocera de la Fiscalía Regional, Rebeca Varas, el mencionado día fue internado un hombre adulto en este recinto asistencial que presentaba diversas lesiones de arma blanca, las que, lamentablemente, derivaron en su fallecimiento durante este día viernes.

"Desde que la Fiscalía tomó conocimiento de este hecho ordenó las inmediatas diligencias investigativas a la Brigada de Homicidios para indagar los hechos y las circunstancias en que se generaron las agresiones y sus posibles responsables", indicó la vocera.

Varas agregó que la investigación se encuentra en pleno desarrollo con el trabajo del fiscal del caso y los funcionarios de la PDI.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369